



MEDIENINFORMATION

Lenk, 19. November 2024

Ski- & Snowboard-Testwochenende Lenk

Der Winter steht vor der Tür und das bedeutet, es ist Zeit, sich für das neue Schneesport-Abenteuer auszurüsten. Das Testwochenende am 7. und 8. Dezember 2024 im Skigebiet Metsch der Skiregion Adelboden-Lenk bietet die ideale Gelegenheit dazu.

Zum Saisonauftakt präsentieren die drei örtlichen Sportgeschäfte, unterstützt von qualifizierten Markenvertretern, die neuesten Ski- und Snowboardmodelle. In entspannter Atmosphäre und mit fachkundiger Beratung können Interessierte verschiedene Ausrüstungen ausprobieren und ihre Favoriten finden.

Technik-Coachings und attraktive Angebote

Neben den Materialtests bieten qualifizierte Schneesportlehrerinnen und -lehrer der Schweizer Ski- und Snowboardschule Lenk Technik-Coachings an, um die Teilnehmer auf den neuesten Stand zu bringen und dadurch die Freude auf der Piste zu steigern. Tipps und Tricks für den optimalen Schwung gibt es hier direkt von den Profis.

Zusätzlich runden attraktive Übernachtungspakete das Wochenende ab: Gäste profitieren von Ermäßigungen auf Bergbahntickets und das Après-Ski-Angebot in der legendären Tipi-Bar. Nun fehlen nur noch die perfekte weisse Schneedecke und strahlendes Winterwetter – aber darauf werden Frau Holle und Petrus sicher nicht lange warten lassen.

Lenk-Simmental Tourismus / Pressedienst

Detaillierte Informationen: lenk-simmental.ch/skitest

Kontakt

Bergbahnen Adelboden-Lenk, info@adelboden-lenk.ch, Telefon 033 952 52 52